

Marc Mateu es elegido como el mejor jugador de la semana

29/08/2024



El azulgrana Marc Mateu ha sido elegido por los seguidores de Instagram de Valle de Elda como el mejor jugador del segundo partido de la temporada ante el Sporting de Gijón. El encuentro que se disputó el 24 de agosto en El Molinón acabó en tablas, 0-0. Mateu ha sido elegido con 247 votos.

El lateral tuvo una gran actuación realizando grandes centros al área contraria. Además, fue uno de los jugadores del encuentro que más balones recuperó. A punto estuvo de marcar un gol olímpico.

Mateu ha conseguido el 58% de los votos seguido del portero Dani Martín con 117 votos y de Dario Dumc con 61 votos.